

群青



八雲町立八雲中学校

令和6年度

12月号

★教育目標 郷土を愛し、未来を築く人間の育成
・健康な生徒(体) ・創造する生徒(知)
・実行する生徒(意) ・感動する生徒(徳・情)

★重点教育目標

「互いに認め合い、高め合う生徒」の育成

二海郡八雲町東雲町31番地1

E-mail: yakumo-jh@town.yakumo.hokkaido.jp

「令和6年も、あと少し」～八雲中学校3年生にエールを送る！！～

八雲町立八雲中学校長 増田正弘

師走の候、年の瀬に近づいてきました。「走」という漢字がある季節は、時間が過ぎていくのがはやく感じます。「もうこんな時間か。」「早くやらないと。」と多忙感を感じています。心に余裕をもって、あと少しの令和6年を過ごしていきたいと思えます。



さて、八雲中学校でも学校の様子(生活面、学習面など)と家庭での様子等の情報交流をする場、三者面談が無事に終了しました。特に3年生は、進路実現に向けて受験校について担任にお知らせする場でもありました。今後は、受験シーズンが佳境に入ります。本格的に高校受験の準備が始まりました。まずは願書を作成です。今年度から道立学校の「願書」は、ウェブ申請になりました。一人一台端末(クロムブック)を用いて、願書を作成し、出願先の高校へ送信しました。これまでは、下書き、清書、持ち帰って保護者の署名、願書は一日にならず、という感じでした。端末を使用することで願書作成のプロセスが効率化され、手書きの時間を大幅に短縮できたことは、生徒の皆さんはもちろん、先生方の負担も軽減されたことだと感じました。3年生は、願書を提出して、気持ちも新たに受験勉強に取り組んでほしいと思います。冬休みは、粘り強く受験勉強に取り組むことを期待します。生活面では感染症等にかからないように「うがい、手洗い」を基本として、よく食べ、適度な運動、十分な睡眠で健康的に過ごしましょう。頑張れ3年生!



来年の干支は、「巳」です。「巳」にちなんで、「へび」は、脱皮を繰り返すため変化、再生、知恵、強さの象徴でもあり、そして、しなやかな成長や変化を促す存在とされているそうです。その「巳年」にあやかって、柔軟でしなやかで強く、知恵や洞察力を深め、積極的に変化を取り入れて進化する学校へと導いていきたいものです。

令和6年も保護者、地域の皆様からの温かいご支援とご協力があったからこそ、生徒たちは有意義な学校生活を送ることができました。来年も、より良い教育環境を提供できるよう、教職員一同、一丸となって教育活動に取り組んでまいります。引き続き、皆様と手を携えて、生徒たちの健やかな成長を支えていきたいと考えております。新年も変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い致します。

よいお年をお迎えください。

